
  

 

 

 
 

 
 
Sainte-Croix, 29 novembre 2024 
 

 

 

AUX MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

De l’école secondaire Pamphile-Le May 

 

 

Mesdames, Messieurs 
 
 
Il me fait plaisir de vous convoquer à la rencontre du Conseil d’établissement qui aura lieu 
 

 
Le mercredi 11 décembre 2024 

à 19 h 15 
Local 217, école secondaire Pamphile-Le May 

 
 

Vous trouverez ci-joint l’ordre du jour pour cette rencontre. 
  
 
Veuillez accepter, Mesdames, Messieurs, l’expression de nos meilleurs sentiments. 
 

 

 

 

Carolyne Plourde      Marie-Ève Ouellet   
Présidente       Directrice  

 
 

A v i s  d e  

C o n v o c a t i o n



  

 

 
 

 

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D ’ÉTABLISSEMENT DE L ’ÉCOLE SECONDAIRE 

PAMPHILE-LE MAY,  CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES NAVIGATEURS 

(CSSDN),  TENU LE 11  DÉCEMBRE 2024,  À  19H15 
 

 

 

1. PRÉLIMINAIRES 
1.1 Ouverture de la rencontre 
 
1.2 Présences et vérification du quorum 

 
 
Étaient présents : 

Annie de l’Étoile, parent 
Carole Baril, professionnelle 
Carolyne Plourde, parent 
Cindy Paradis, parent 
Claudia Auger, parent 
Georges Renaud, parent 
Hubert Blais, président du conseil étudiant 
Karyne Cloutier, parent 
Katherine Beaudet, enseignante 
Luc St-Louis, enseignant 
Marie-Ève Ouellet, directrice 
Marylène Lemay, enseignante 
Maxandre Gosselin, vice-président du conseil étudiant 
Véronique Unsworth, soutien 
 

Étaient absents :  

Alexandre Defoy, intervenant de la communauté 
Natacha Dubois, enseignante 

  



  

 

 
 
2. SECRÉTARIAT 

2.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Proposé par : Véronique Unsworth 
Secondé par : Carole Baril 
 
2.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 23 octobre 2024 (document) 
Proposé par : Cindy Paradis 
Secondé par : Hubert Blais 
 
2.3 Suivis au procès-verbal 
Marie-Ève Ouellet fait un suivi sur les frais de déplacement. Il n’y a pas de taux 
obligatoire. Nous pourrions voter un taux et l’inscrire dans les règles de régie interne. 
2.4 Secrétaire : Véronique Unsworth 

 
3. QUESTIONS DU PUBLIC 
Aucun public 
 
4. CONSULTATIONS – DÉCISIONS  

4.1 Adoption du budget annuel du conseil d’établissement 
Marie-Ève Ouellet informe les membres du CÉ du montant alloué au fonctionnement 
des rencontres du conseil d’établissement. Elle mentionne les motifs de dépenses 
permis. 
Adoption : Proposé par Luc St-Louis, appuyé par Carole Baril   
 
4.2 Approbation des COSP (Contenu en orientation Scolaire et professionnelle) 
Présentation du tableau par Marie-Ève Ouellet.     
Approuvé par : Karyne Cloutier 
Secondé par : Cindy Paradis 
 
4.3 Approbation des contenus en éducation sexuelle 
Marie-Ève Ouellet présente le tableau qui a été envoyé au préalable aux membres 
du CÉ. 
Approuvé par : Hubert Blais 
Secondé par : Marylène Lemay 
 
4.4 Adoption du suivi budgétaire 2024-2025 
Marie-Ève présente les prévisions du budget 2024-2025. 
Adopté par : Cindy Paradis 
Secondé par : Katherine Beaudet 

 
4.5 Approbation des activités étudiantes     
Approuvé par : George Renaud 
Secondé par : Annie de l’Étoile 



  

 

 
4.6 Consultation des élèves par le conseil d’établissement    
Un vote a été fait pour connaitre sur quel sujet seront consultés les élèves. À la suite 
du vote, il a été déterminé que le sujet de la consultation portera sur l’agenda scolaire. 
 

5. INFORMATIONS 
5.1 Retour sur la rencontre de parents (novembre) 
Le vendredi après-midi est apprécié, car il y a moins de gens. Aussi, les parents ont 
plus de temps. Certains parents ont perdu du temps avec des enseignants 20 minutes 
d’attente. L’aménagement de chaise n’est pas toujours clair pour la file d’attente. Les 
enseignants de musique étaient à l’opposé. Katherine Beaudet enseignante 
mentionne qu’elle a eu 48 parents sur 132 élèves. 

 
6. RAPPORTS 

6.1 Rapport du président et des membres parent 
Carolyne Plourde, parent et présidente : Rien de particulier 
 

6.2 Rapport de la direction 
Marie-Ève Ouellet, directrice: mentionne qu’il reste 1 semaine avant le congé 
de Noël. Elle mentionne qu’elle a une « super » équipe et qu’il n’y a aucun vide 
de service. C’est une belle stabilité pour PLM et elle souhaite que son équipe 
se repose bien. 
 

6.3 Rapport des enseignant(e)s, du personnel de soutien et du personnel 
professionnel 
Katherine Beaudet, enseignante : Fait mention de la Féerie de Noël et du 
marché de Noël. Des élèves du profil entrepreneuriat et d’adaptation scolaire 
étaient présent. Elle mentionne que plusieurs enseignants prennent part à une 
formation pour leur développement professionnelle en collaboration avec les 
enseignants de Beaurivage. 
Luc St-Louis, enseignant : hockey interscolaire lors des 2 dernières journées 
pédagogiques. L'équipe a perdu 1 match et a remporté tous les autres matchs. 
Invite les parents, membre du personnel ainsi que les élèves à aller voir les 
matchs qui sont affichés sur la page Facebook de Pamphile-Le May 
Carole Baril, orthopédagogue : Plans intervention terminés. Semaine de la 
persévérance scolaire à venir en février. 
Véronique Unsworth, personnel de soutien : Projet Brille au bal. Souligne la 
générosité des collègues ainsi que de la communauté. À ce jour, environ une 
vingtaine de robes et quatre habits amassés. 3 partenaires soutiennent le 
projet, d’autre à venir prochainement. 

  



  

 

 
 

6.4            Rapport des élèves  
 Hubert Blais : Explication des activités du 20 décembre, spectacle des 
finissants annulé. 

        
6.5            Rapport du représentant de la communauté  

           Était absent 
            

6.6            Rapport du comité de parents     
Claudia Auger du comité de parents : il a été question du budget et des 
mesures de compressions jusqu’au prochain budget. Taux de réussite des 
élèves du Centre de services scolaire. Admission, inscription scolaire, 
changement de la politique 5.19 : les fratries seront prises en considération 
dans les DCE. Dans le varia, une question importante d’un parent de l’école 
Beaurivage concernant la sécurité.  

 
7. AUTRES POINTS 

7.1 Date de la prochaine rencontre 29 janvier 2025 
 
8. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
  Levée de l’assemblée à 20h40 
  Proposition de levée : Carole Baril 
  Appuyée par : Cindy Paradis 

 
 

Sainte-Croix, 11 décembre 2024 


